



The Japanese School of Melbourne

メルボルン日本人学校だより

平成 27 年度
7 月 号
H27.7.1



校長 上野 祐美子

日本では「7月」と聞いて連想されるのは七夕、朝顔、夏休みなどでしょうか。海外、特に南半球のメルボルンにいと日本の季節の風物詩から遠ざかってしまいがちですが、メル校では七夕の時期に毎年G1が中心になって七夕飾りの準備をし、全児童生徒が短冊に願い事を書いて笹に飾ります。今年もその準備を始めているところです。みんなの願いが叶いますように…。

さて、早いもので1学期もあと20日あまりとなりました。7月は1学期の締めくくりの月です。4月の進学・進級時に子どもたちは新たな気持ちで、この1年間あるいは1学期の目標を立てました。今一度目標を振り返らせながら、気持ちよく冬休みを迎えることができるよう、学習面・生活面ともしっかりと取り組んでいきたいと思ひます。

学習面では、特に小学校段階では「丁寧に書く」、「声に出して読む」といった基本的なことを大切にしています。生活面では、挨拶や言葉遣い、礼儀、時間を守ることなどを繰り返し指導しています。基本的なこと、当たり前なことほど慣れるにしたがいおろそかになりがちです。小さなことでも一つひとつ丁寧に、毎日の積み重ねが一年後の大きな力になることを願って日々取り組んでいます。

*** 持久走始まる! ***

持久走の取組みが始まりました。体育の時間以外に小学部は 6/24(水)から、中学部は 6/29(月)からいずれも 7/15(水)まで、中休みにグラウンドを走っています。

人と競うのではなく、自分でペースを決め長い距離に挑戦しています。走り終わった後は達成感もあるのか、皆とてもいい表情をしています。7/16(木)には、第2回 20mシャトルラン測定を行います。



持久走でつけた力を発揮して自己記録の更新をめざしてほしいと思ひます。

大型 TV が各学年に入りました!



6月中旬、各学年に 49 インチのテレビが入りました。PC を使って教材や資料、ノートなどを大型画面に提示することで、子どもたちにとっては視覚的にわかりやすく、意欲も高まるなど効果的に活用しています。

個人懇談のお知らせ

既にご案内しておりますが、7/20(月)~22(水)まで 1 学期個別懇談を実施します。学校での様子、ご家庭での様子を懇談することで、子どもたち一人ひとりのよりよい成長をめざした有意義な場となることを願っています。懇談日時は後日お知らせします。よろしくお願ひいたします。

~~~~~ 6 月の行事から ~~~~~



スクールフォト

祝! メル校 30 周年

本物の消防車に大歓声!



ファイアーエンジン



G5・6 交流学習

伝わるかな?ドキドキ

真剣に取り組む



中学部期末考査

HP について



HP の「メル校ニュース」については、授業日は毎日更新をしていますが、校内のネット環境が不安定でインターネットに接続できないことが少なからずあります。その日のうちに復旧すればいいのですが、復旧できず HP の更新ができないときもあります。業者の方にも来ていただき解決に向けて努めているところです。ご不便をおかけすることがありますが、ご理解のほどお願ひいたします